



SAINT-EXUPÉRY



Légende de

LA CARTE

1 Maroc

Saint-Exupéry y fait ses premiers pas comme pilote militaire. Il y reviendra plus tard, avec l'Aéropostale. À Cap Juby, il est chargé des bonnes relations avec les populations locales. Il s'initie aux rites du désert et écrit beaucoup.

2 Toulouse (France)

Latécoère et l'Aéropostale siègent dans « la ville rose ». C'est à l'hôtel du Grand Balcon que s'installent les pilotes Guillaumet, Mermoz et Saint-Exupéry, dont la première mission est de transporter du courrier entre Toulouse et Dakar.

3 Argentine

Saint-Exupéry est directeur d'exploitation de l'Aéropostale Argentine à Buenos Aires. Il y retrouve Guillaumet et Mermoz, habitués aux vols au-dessus de la cordillère des Andes. En leur mémoire, trois sommets portent aujourd'hui leurs noms.

4 Agay (France)

Cette ville, située dans le sud de la France, est devenue un vrai symbole familial ! Agay vient du nom de famille de la sœur d'Antoine, Marie, qui a épousé Pierre d'Agay. Saint-Exupéry se marie avec Consuelo en 1931 dans leur chapelle.

5 Désert de Libye

Alors qu'Antoine cherche à battre le record Paris-Saïgon, il s'écrase avec son Caudron-Renault Simoun en plein désert de Libye, où il erre plusieurs jours. Cette expérience éprouvante lui inspire un chapitre de *Terre des hommes*.

6 New York (États-Unis)

Très connu aux États-Unis, Antoine décide de s'installer dans la ville de New York, « la grosse pomme », comme on la surnomme. Il y passe deux ans, au cours desquels il écrit *Pilote de guerre* et *Le Petit Prince*, son livre le plus célèbre.

